

日奈久っ子



日奈久小 HP

八代市立日奈久小学校
学校便り 第15号
令和6年3月25日発行
文責 村山
笑顔いっぱい やる気いっぱい 元気いっぱい

立派に節目を迎えて中学校へ

3月22日(金)は、5年ぶりに来賓の皆様をお迎えして、卒業式を行いました。

本校16人の卒業生は、颯爽とした姿で卒業式に臨みました。”卒業式は、6年間最後の授業”の気持ちで式に参加していました。今までの学びを十分に生かしていました。すばらしい卒業式でした。

小学校卒業という節目の式に花を添えていただきました日奈久校区の多くの皆様、保護者の皆様、6年生をしっかりと送ってくれた5年生の皆さんに、感謝申し上げます。

卒業生の皆さんは、それぞれ中学校に行き、更に自分を高めていくことになります。

卒業式でお話した「夢をあきらまず努力をすること」「命を大切にすること」「感謝の心をもつこと」を心において、これからの中学校での生活をしっかりと歩んで行ってほしいと思います。

改めまして、6年生の保護者の皆様、お子様のご卒業おめでとうございました。そして、これまで日奈久小学校を支えていただき、ありがとうございました。



1年間ありがとうございました

本日3月25日(月)が、令和5年度の修了式となります。全員に修了証を渡しました。

日奈久小学校は、全校62人の小さな学校ですので、そのよさを生かし、子供たちの活躍の場がたくさんある学校です。勉強や子供たちの一人一人が頑張る委員会活動、休み時間はみんなで仲よく遊ぶなど、子供たちが主役になる活動がよく見られました。

日々学校生活を送る中で、保護者の皆様には、多くのご理解とご協力をいただきました。感謝申し上げます。

私も日奈久小校長が1年経ちましたが、地域の方の日奈久小への愛情を日々感じる1年でした。

学校・家庭・地域で、「日奈久っ子」を愛して、育てていく日奈久のよさをこれからも引き続き継続できたらと思います。よろしくお祈りします。

令和5年度の教育活動は、本日で終わります。

1年間、ありがとうございました。

先日のPTA総会でもお話ししましたが、児童数減により、来年度は新2,3年生と新4,5年生が、複式学級になります。

そのため、児童数も(-8人)職員数も(-3人)少なくなります。

しかし、人数は少なくなりますが、私たち職員も子供たちと向き合っ、いっしょになって日奈久小学校をよい学校にしていきたいと考えています。

始業式は、4月8日(月)です。(入学式は9日です。)また、元気いっぱい笑顔で会いましょう!

卒業生と保護者の皆様から、卒業記念品として、「司会用演台」をいただきました。ありがとうございました。

行事や集会等にて、活用させていただきます。

